
INFORMACIÓN LOCAL                    
Grupo Municipal Popular - Vinaròs 

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500  VINARÒS 
Web: http://www.ppvinaros.es  

Correo electrónico: pp@ppvinaros.es 

 

El mismo día en que el Pleno daba luz verde al Plan acústico  

Joaquín Torres: “El concejal de Medio 
Ambiente, Agustín Guimerá, debe una 
explicación a los ciudadanos” 
 
Vinaròs, 21 de agosto de 2008  
 

El concejal popular responsable del área de Servicios Públicos y Medio 
Ambiente, Joaquín Torres, ha exigido hoy al concejal Agustín Guimerá que dé una 
explicación “clara y convincente” sobre porque “el mismo día en que el Pleno del 
Ayuntamiento aprobaba por unanimidad el Plan Acústico y todos los partidos se 
decidían a trabajar en este tema el Ayuntamiento permitió una fiesta en el campo 
de fútbol de Les Capsades que se alargó hasta las 9 de la mañana y provocó las 
quejas a la Policia Local de más de 150 vecinos que no podían dormir por el ruido y 
la música de la fiesta” 

Los hechos ocurrieron la noche del pasado jueves 14 cuando se organizó 
con el permiso del Ayuntamiento una noche de música electrónica como ya 
sucediera en las fiestas de San Juan y San Pedro. El Ayuntamiento cedió el campo 
de fútbol de Les Capsaes para dicho evento pero el alto volumen de la música 
electrónica sin control por parte de la Policia Local provocó que centenares de 
vecinos y turistas de Vinaròs no pudiesen dormir tranquilamente. 

Según el concejal popular “Pensamos que desde el Ayuntamiento se debería 
haber llevado un control y limitar la potencia de los equipos de música. No se 
puede permitir que una fiesta que molesta a los vecinos de Vinaròs se alargue 
hasta las 9 de la mañana y nadie se responsabilice de nada” 

Da la casualidad que ese mismo día el Pleno del Ayuntamiento había 
aprobado por unanimidad el Plan Acústico, “un plan acústico que la fiesta se saltó a 
la torera” tal y como se apunta desde el Partido Popular. 

Según ha podido saber el Partido Popular fueron más de 150 las llamadas 
realizadas a la Policia Local de gente que no podía dormir por el excesivo ruido de 
la música electrónica. “Hemos esperado una semana a que alguien del equipo de 
gobierno pida disculpas a la ciudadanía pero vemos que una vez más cuando hay 
algún problema se esconden y dejan pasar el tiempo.” El edil popular exige “que el 
concejal de Servicios y Medio Ambiente, responsable de llevar adelante el plan 
acústico dé la cara o por lo contrario dejará en evidencia ante la ciudadanía que es 
incapaz de desarrollar el Plan acústico con lo que no nos quedará más remedio 
que solicitar su dimisión”  

 
 


